
Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 20.04.2015
Sitzungsleiter: Maximilian Grunwald, Protokollführer: Daniel-Eike Hardt

1 Begrüßung und Formalia

Maximilian Grunwald eröffnet die Sitzung um 18:31:27 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird
mit 9/11 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 13. Arpil 2015 wird bestätigt.

Anwesende FSR-Mitglieder:
Joshua Blöcker, Maximilian Grunwald, Carl Hammann, Daniel-Eike Hardt, Le-
vi Heyder, Matthis Leicht (bis TOP 8), Paul Reidelshöfer, Tom Rudolph, Sergej
Scheck

Abwesende FSR-Mitglieder:
Vincent Knyrim, Vera Könen

Ruhende Mandate:

Gäste:
Agnes Reuschel (bis TOP 1), Felix Josph, Maximilian Marx, Till Berger (bis
TOP 7), Frank ??? (bis TOP 4), Matthias Lüth (ab TOP 4 bis TOP 6), Mari-
us (ab TOP 6)

2 Berichte

• Matthis berichtet, dass der Antrag auf neue Tafeln genehmigt wurde. Das Prode-
kanat war etwas überrascht, freut sich aber und unterstützt uns.

• Levi berichtet von der Planung eines Musikabends am Weißen Hirsch, gefolgt von
einem Grillen an der Elbe. Dies soll zwischen dem 26.06 bis zum 1.7 durchgeführt
werden.

• Eine Mail aus dem FakRa ergab, dass es nix Neues aus dem FakRa gibt.

• Vincent berichtet per Mail, dass er alle Informationen von Paul bekommen hat.

3 Entsendungen

Levi wird mit 8 Stimmen und 1 einer Enthaltung in den StuRa entsandt.

1



4 KoMa

Wir fahren mit mindestens drei Personen nach Aachen. Maximilian Marx hat einen
Prioplatz, welchen er bei Engpässen an ein reguläres Mitglied abtritt. Die Physiker fahren
mit dem Auto und haben ggf. noch freie Kapazitäten. Weitere Informationen dazu gab
es jedoch nicht.

5 ESE-Kino

Frank von der Informatik stellt die Idee des ESE-Kino vor. Er schlägt vor mit den
Informatikern und den Physikern im KiK ”The Imitation Gameßu schauen. Der FSR
Mathematik, also wir, haben generelles Interesse und sind auch bereit die 150EUR an-
teilig zu übernehmen, wenn zu wenig Besucher anwesend sind.
Damit alles läuft nehmen wir Carl in Beschlag, welcher für das ESE-Kino verantworlich
zeichnet.

6 Fachschaftenfahrt

Matthias Lüth, Referent Struktur im StuRa, berichtet von der Fachschaftenfahrt, wel-
che nicht nur für Fachschaftsräte sondern auch für alle anderen aktiven Studierenden
gedacht ist. Görlitz ist als Austragungsort im Auge, aber zur Zeit ist dies nicht sicher.
Workshopleiter werden noch gesucht, ebenso Themen und überhaupt alles.

7 Bestimmungen für digitale Medien

Matthias sieht die Probleme bei der neuen Regelung für die Onlinemedien ein. Insbe-
sondere war es scheinbar nicht klar, dass die Regeln auch für FSRe gelten.
Die Regelung sei jedoch für den StuRa notwendig, da dieser überregelt sei und die eine
Hand nicht weiß, was die andere tut.
Der FSR Mathematik spricht sich ausdrücklichst gegen die Reglementierung der eigenen
Öffentlichkeitsarbeit durch den StuRa aus.

8 Anschaffungen

Es besteht die Möglichkeit KoMa-Kartenspiele für Spieleabende und zum Kostende-
ckenden Weiterverkauf zu beschaffen. Matthis stellt folgenden Antrag:

”
Der FSR möge

beschließen, für die Anschaffung von KoMa-Kartenspielen einen Finanzrahmen in Höhe
von 162,50 Euro zur Verfügung zu stellen.“ Der Vorschlag wird ohne Gegenrede ange-
nommen. Matthis stellt folgenden Antrag:

”
Der FSR möge beschließen, die Anschaffung

eines neuen Bürocomputers.“ Der Antrag wird mit 6/2/1 Stimmen angenommen. Matt-
his stellt folgenden Antrag:

”
Der FSR möge beschließen, das Angebot 1 für einen neuen

Rechner zu wählen.“ Der Antrag wird mit 6/0/3 Stimmen angenommen.
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9 Evaluation

Carl erfragt bis zur nächsten Sitzung den Ablauf einer EVA, weißt aber darauf hin, dass
jede Vorlesung alle 3 Jahre evaluiert werden muss.

10 Sitzungstermin

Die Dudle-Listen waren eindeutig. Die Sitzungen werden Dienstags um 18:30 Uhr statt-
finden.

11 Veranstaltungen

Wir veranstalten morgen einen Spieleabend.
Am 28.04. grillen wir unter der Federführung von Paul.
Das Fußballturnier wird aufgrund der geringen Hallenauslastung mehr kosten.
Am Montag, den 13. Mai wird um 19:00 Uhr ein Skatturnier ausgerichtet. Levi stellt
folgenden Antrag:

”
Der FSR möge beschließen, für die Ausrichtung eines Skatturniers

einen Finanzrahmen in Höhe von 50,— Euro zur Verfügung zu stellen.“ Der Vorschlag
wird ohne Gegenrede angenommen.

12 Homepage

Joshua und Tom haben mit Contao eine neue Homepage gebaut. Diese ist jedoch auf-
grund fehlender Pakete nicht problemlos auf dem Server lauffähig.

13 Grobplanung ESE

Nach einer längeren Diskussion darüber, ob wir über die ESE diskutieren möchten, dis-
kutieren wir über die ESE.
Paul möchte die Clubtur aufspalten und zeitgleich in die Neustadt gehen, da die Stu-
dentenclubs seines Erachtens nach langweilig sein.

Maximilian Grunwald schließt die Sitzung um 20:55:47 Uhr.

Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Maximilian Grunwald, Sitzungsleiter

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Daniel-Eike Hardt, Protokollant
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